

Einen guten Tag allen, die am Ratschlag teilnehmen
und allen Mitgliedern von ATTAC.

Ich heie Wolfgang Beranek, und bin Mitglied der ATTAC Gruppe Koblenz,
dessen Wiederbegrndung ich mit initiierte, sowie der neu gegrndeten Attac Gruppe
'Blaues Lndle'. Auch diese Grndung geht auf eine Initiative von mir zurck.

Der 'Rhein Lahn Kreis' wird als 'Blaues Lndle' bezeichnet. In diesem Kreis arbeite ich
politisch als Mitglied der Grnen Lahnstein im
Rhein Lahn Kreis.

Politisch aktiv bin ich seit meinem 16. Lebensjahr:
Gewerkschaftsjugend IG Chemie Keramik,
Jugendvertreter Marzi 6 Remi,
aktiv whrend der 68er Revolution,
Mitbegrnder der Koblenzer Initiative gegen das AKW Mhlheim Krlich,
Betriebsrat Kannebckerland AG,
Betriebratsvorsitzender Feuerlscher Fertigung Vallendar.
Aktiv in der Friedensbewegung gegen die Stationierung der
Mittelstreckenraketen im Hunsrck.
Untersttzung der Arbeit von 'GreenPeace Koblenz'.
Untersttzung der Arbeitsgruppe 'Genug fr Alle'.

Fr mich streitet die kologie nicht nur um die Erhaltung des Lebensraumes
Natur. Wenn sie zukunftsfhige Konzepte entwickeln will, die die Enge und
Konzeptionslosigkeit des kapitalistischen Ideenkonzepts damit verlassen
mu, kann sie das nur, indem sie die kologie der menschlichen Lebenswelt
miteinbezieht. Dann ist sie sowohl in der Lage, die strukturellen Wiederholungen, wenn auch
variiert, des Sozialismus, demokratischem Sozialismus. realer Sozialismus, kurz Sozialismus
zu vermeiden, als auch, ein neues Kapitel in der berwindung der kapitalistischen
Gesellschaft aufzuschlagen.

Der Mensch mu sich emanzipieren, von einem Menschen mit dem etwas geschieht, zu
einem Menschen der das Bestimmt, das bewirkt, was mit ihm geschieht. Dies kann er jedoch
nur dann, wenn er die grtmgliche persnliche Freiheit erwirkt, die wiederum davon
abhngt, ob er in Gemeinschaft zum Besitzer und Gestalter seiner Arbeit wird.

Dafr setze ich mich seit dem 16. Lebensjahr ein.

Viele Gre

Wolfgang Beranek